

29.07.2020

Sehr geehrte Jugendleiterinnen und Jugendleiter,

bei den Spielansetzungen für den Herbst 2020 müssen die Corona-Verordnungen des

- **Kultusministeriums und des Sozialministeriums über Sport (ab 1. Juli 2020)** und das
- **Hygienekonzept für den Amateurfußball in Baden-Württemberg (vom 10.07.2020)**

beachtet und umgesetzt werden!

Jeder Verein muss einen Hygieneplan erstellen und von der Kommune, Gesundheitsamt oder ??? genehmigen lassen.

Bei der Spielplanerstellung gilt:

- **es können nur so viele Mannschaften zeitgleich spielen, wie Umkleidekabinen vorhanden sind**
- **die Zuordnung zu dem entsprechenden Spielfeld muss an der Kabine gekennzeichnet sein**
- **zwischen den Spielen wird eine 60-minütige Pause eingeplant (je ca. 30 min. für die abreisende und 30 min. für die anreisende Mannschaft)**

Die Kontrolle der Höchstzahl, der auf dem Sportgelände zugelassenen Personen, liegt in der Verantwortung des Vereins.

Die Benutzung der Duschräume muss im Hygieneplan geregelt sein.

Damit wir einen Spielplan nach den o. g. Kriterien erstellen können, benötigen wir bitte Ihre Hilfe:

Bitte melden Sie uns bis spätestens **Dienstag 04. August 2020** über den folgenden Doodle-Link die **Anzahl der Umkleidekabinen** und den **Namen der entsprechenden Sportanlage (Spielort)**.

<https://doodle.com/poll/qih9z4ykbeqgpcd>

Bitte denken Sie daran, dass bei Spielgemeinschaften mehrere Rückmeldungen (Kabinenanzahl sowie Spielorte) gemeldet werden können.

Wenn keine Rückmeldung erfolgt, gehen wir von zwei Kabinen für den Spielort aus!

Wir hoffen, dass trotz diesen Umständen ein geregelter Spielbetrieb ab dem 19.09.2020 erfolgen kann.